



## Pressemitteilung

Berlin, den 24. Juli 2015

**Alles was bunt ist! Die Gründung BUNTSCHMUCK feiert dreijähriges Bestehen**

**BUNTSCHMUCK - Der HerstellerGlückLaden feiert am Samstag, den 5. September 2015 sein dreijähriges Bestehen. Die Gründerin und Inhaberin Petra Stabernack lädt alle Freunde handgefertigter Unikat-Schmuckstücke und skandinavischen Designs zu einem Tag mit buntem Jubiläumsprogramm in den Norden Berlins.**

Programm und Ablauf

Samstag, 5. September 2015

10h Begrüßung mit Grußwort

Anschließend: kleine ÜberraschungsLeckereien, Sekt und Selters

Das Fest wird begleitet von LiveMusikEinlagen, einer HerstellerGlück-Aktion für kleine Gäste,

GeburtstagsSale & ÜberraschungsGlück

16h Ausklang und Ende

BUNTSCHMUCK hat sich seit seiner Gründung im September 2012 rasch etabliert im Norden Berlins. Der HerstellerGlückLaden in Reinickendorf, nahe des S-Bahnhofs Waidmannslust, lockt mittlerweile nicht nur Kunden aus allen Teilen Berlins, sondern auch Hauptstadt-Besucher aus dem ganzen Bundesgebiet. Sie finden hier die Unikat-Schmuckstücke aus Sterlingsilber, Stoffbändern, Kunststoffen und Glasperlen ebenso wie Gefilztes oder Gestricktes, Gemaltes und das komplette Angebot des beliebten dänischen Herstellers *GreenGate*. Als einer der ersten Partner präsentiert Petra Stabernack am 5. September die neue *GreenGate*-Winterkollektion an Porzellan und Geschirr, Kerzenhaltern und Kissen, Decken und Handtüchern.

„Bunt ist meine Lieblingsfarbe.“ Mit diesem Zitat von Walter Gropius beschreibt die Unternehmerin Petra Stabernack ihre Faszination für Farbimpulse und Nuancenreichtum. Die von ihr gefertigten Schmuckkollektionen sind von den Lichtstimmungen und Landschaften Skandinaviens inspiriert. Sie tragen Namen wie *HerzensWünsche*, *BlumenWiesen* oder *GlücksPilze*. Und entstehen häufig schon mit Blick auf ihre zukünftige Trägerin. Stabernack fertigt sie alle per Hand. Auch ihre HerstellerGlückWorkshops zu Themen wie *Mein eigenes Schmuckstück* und *HerstellerGlückÜberraschungsabend* sind immer gut besucht. Hier können Schmuckfans auf der Suche nach Ihrem ganz persönlichen Schmuckstück unter fachkundiger Anleitung selber kreativ werden. „Gerade der Mix zwischen Edlem und Schlichtem, Derbem und Feinem macht Sachen oft reizvoll und einzigartig“, stellt Stabernack fest.

Den Erfolg von BUNTSCHMUCK verdankt die Gründerin, die zuvor hauptberuflich als Krankenschwester tätig war, ihrer glücklichen Mischung aus Einfallsreichtum und unternehmerischem Talent: ein klares Konzept für die eigene Vision, umsichtig umgesetzt, und ein gutes Gespür für die Wünsche ihrer Kunden. Mittlerweile hat sie zwei Mitarbeiterinnen und führt neben dem Laden ein reges Marktleben.

Presstext: Kirsten Kohlhaw, Bildmaterial in druckfähiger Auflage auf Anfrage erhältlich über [info@buntschmuck.de](mailto:info@buntschmuck.de)